EXPOSICIÓN SOBRE EL EXILIO REPUBLICANO ESPAÑOL EN FINISTÈRE.

La asociación MERE-29 (Memoria del Exilio Republicano en Finistère) ha realizado durante años una interesante labor divulgativa sobre el exilio de miles de españoles en Finistère. Testimonios reales, conferencias y material informativo. El profesor Francisco Padín ha coordinado con el secretario de esta asociación la realización de una exposición dirigida al alumnado de la Sección, que ha permanecido en el CDI del lycée Amiral Ronarc'h durante los meses de noviembre y diciembre de 2020.

